



## Témoignage de l'évacuation du camp de l'écluse à Saint-Denis

*"Pendant plus de trois mois, environ 3.000 personnes ont tenté de survivre au sein d'un campement nommé "l'écluse" à la porte de Paris (St Denis) et surtout de l'A1. Le 17 novembre matin, plus de 50 policiers et 70 bus ont été missionnés pour transférer les personnes vers 26 régions.*

*Les exilés présents sur le campement, hommes femmes et enfants, ont été gazés plus de 10 fois par les policiers, et nassés. Ils ont attendu plus de 10h dans l'espoir de monter au sein d'un des bus. A la fin de la journée, entre 800 et 1000 personnes n'ont pas pu bénéficier de mise à l'abri et se sont vu pourchassées dans les rues de Paris par les forces de l'ordre afin de ne pas se réinstaller. En sachant que le matériel (tente, couverture etc) a été détruit ».*